
まちだ未来の会 第 16回 学習会 

＜町田の公共施設を考える＞ その３ 

生涯学習センターを 

   町田の生涯学習全体の結び目に！ 
          

 

 

  

 

 

 
町田駅に近い生涯学習センターは会合の場所としてよく使われていますが、その本来の

機能を果たしているでしょうか。図書館、文学館、博物館などの生涯学習施設をつなぎ合

わせ、文字通り市民の学習活動の中枢として、市民活動の活性化に役立つセンターにする

には、改善すべき点が多々あります。 

 生涯学習センターの現状をしっかり把握したうえで、これからのセンターの目指すべき

方向と事業について、市民の知恵を出し合いましょう！ 

連絡先： まちだ未来の会 TEL 090(4703)8878（薗田） 
＊「まちだ未来の会」は、町田市の生涯学習や文化行政に関心を寄せる一般市民の会です。 

特定の政党や宗教団体等とは一切関係ありません。会の活動の様子は、ヤフーブログ、 

ツイッター、町田の図書館活動をすすめる会のホームページなどをご覧ください。 

ヤフーブログ：https://blogs.yahoo.co.jp/machida_future_0625 

ツイッター：http://twitter.com/machida_future/ 

「図書館活動をすすめる会」ＨＰ：https://machida-library.jimdo.com/ 

日 時：2018 年 9 月 17 日（祝・月） 午後 2 時～4 時 30 分 

会 場：町田市生涯学習センター ６階学習室第 1＆2 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ :１．問題提起：生涯学習センターは何を目指して作られたのか 

                薗田碩哉（まちだ未来の会 代表） 

２. 現状報告：いま生涯学習センターはどうなっているのか 

①職員の立場から：生涯学習センター職員有志 

②運営協議会の立場から：柳沼恵一さん（生涯学習センター運営協議会会長） 

③市民大学に参画して：杉本ちあきさん（前・市民大学市民プログラム委員） 

④一利用者として：二見秀太郎さん（生涯学習センター利用者交流会委員） 

     ３．聴衆も一緒にワイワイ討論 

コーディネーター：辰巳厚子さん（桜美林大学講師） 

      ４．まとめの討論：生涯学習センターの第２ステージへ 

                                   進行：薗田碩哉（まちだ未来の会 代表） 

 

申し込み：当日直接会場へ／資料代 300 円 
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